

Spielmäuse starten wieder

Anröchte Die Spielmäuse treffen sich ab dem 12. Januar wieder regelmäßig freitags von 15.30 bis 17 Uhr im Familienzentrum KiTa Blauland Anröchte. Kinder im Alter von eineinhalb bis zweieinhalb Jahren können daran teilnehmen. Der Kurs wird von einer Frühkindheitspädagogin geleitet. Die Kinder nehmen erste Kontakte zu anderen Kindern und Erwachsenen auf. Die Kursleitung macht altersgemäße Spielvorschläge. Außerdem spielen, entdecken und erforschen die Mäuse ihre Umwelt selbstständig in dem vorbereiteten Raum. Anmeldungen bei Annette Jacobs, Tel. (0 29 47) 37 30.